

MIENTRAS EL TIEMPO ACOMPAÑA

Provincia marca la cancha en Capital

Equipos de Obras Públicas ejecutan obras estratégicas de desagüe y pavimentación en la zona Sur.

El gobernador Gustavo Valdés, a través de sus redes sociales, informó en la víspera que en el barrio Santa Catalina, de la Capital correntina, se están "ejecutando obras estratégicas de desagüe y pavimentación en la avenida Nini Flores", lo que ayudará sea "más fluido el tránsito en el sur de la ciudad, donde se han entregado 1078 viviendas y hay 460 en construcción", en pos del "progreso", y "desarrollo".

La obra se extiende desde el acceso a la Escuela de Cadetes de la Policía hasta su cruce con avenida Maipú, una extensión cercana a los dos mil metros con lo cual se vinculará en forma segura, todo el complejo Santa Catalina con el resto de la zona sur de la ciudad, aliviando además el tráfico en avenida Maipú.

TRABAJOS

Las obras avanzan desde su cabecera Este, ubicada en inmediaciones de la rotonda de avenida Maipú. En cuanto a pavimentación, a cargo del Instituto de Vivienda de Corrientes, Invico, se concluyó el primer

tramo, sito entre las avenidas Ramón Tito Aranda y Blas Martínez Riera, una longitud cercana a los 630 metros. Los trabajos continúan sobre la banda norte de esta avenida en el sector ubicado en inmediaciones de la comisaría N° 23.

Dicho pavimento es de hormigón armado, colado sobre base de arena cemento y tiene un ancho de calzada entre cordones promedio de 8,30 metros provisto de sumideros con sus respectivas cámaras de inspección.

DESAGÜES

En tanto, ya se colocaron 1.400 caños de hormigón armado que arrancaron con un diámetro de 1,50 metros en la cabecera citada, contando hoy el tendido con una extensión superior a los 1200 metros.

Se construyeron también cinco grandes cámaras, dos de vinculación del ducto con el tramo que desaguará en el arroyo Pirayú y otras tres de inspección y limpieza.

Asimismo, se pavimentó la rotonda de ingreso al barrio Santa Catalina a fin

de restaurar la capa asfáltica, al igual que los cruces vehiculares del barrio Progresar ubicado en la cercana.

Este ducto, construido a través de la Dirección de Vialidad Provincial, abarcará los 1940 metros de extensión y consiste en un tendido de dos hileras de tubos pluviales de hormigón armado cuyas medidas oscilarán entre los 1,50 metros y 0,60 metros de diámetro.

La excavación de este tendido demandará un movimiento de tierra cercano a los 36 mil metros cuadrados. En total este desagüe implicará la colocación de más de 6.500 caños.

RELEVANCIA

Considerando el importante desarrollo urbano presente y futuro de Santa Catalina, donde actualmente en ese sector ya existen 678 Viviendas Pro.cre.ar y 400 viviendas más ya fueron entregadas por la Provincia, a las que se les sumarán las 160 viviendas que sigue construyendo el Invico y otras 300 nuevas viviendas particulares, se hace necesario proveer vías alternati-



AÑO DE PUJA. Gestiones necesitan exhibir hechos a una ciudadanía desconfiada.

vas de circulación y vínculo norte sur con el resto de la ciudad.

En este sentido, la Provincia está generando un nuevo conjunto de arterias que vinculen la ciudad en sentido transversal y dentro de este plan, es de vital importancia la avenida Nini Flores que junto a la refuncionalización de las avenidas Igarzabal, Santa Catalina, Alta Gracia y su vinculación con Paysandú, generan las condiciones para un mejor, fluido y seguro tránsito en esa parte de Corrientes.

RECINTO COMUNAL

Continuarán peticiones legislativas por salarios

Concejales de Corrientes pertenecientes al bloque de Unión por la Patria (UxP) presentaron durante el 2024 un proyecto de ordenanza para que el Ejecutivo municipal incorpore, como guía para la asignación de salarios, el monto que estipula el Consejo Nacional del Empleo, la Productividad y el Salario.

Así las cosas se lograron hechos positivos en últimos días de sesiones extraordinarias, como el de las partidas incluidas en el Presupuesto 2025.

"Realicé observaciones marcando la importancia de que los recursos tengan como uno de sus ejes principales, mejora en los sueldos para el trabajador municipal. Se logró que la partida Personal se incremente \$10 millones más, para que de esta forma dejen de percibir sueldos por debajo de la línea de indigencia para poder mejorar también el sueldo de los jubilados municipales" expresó la concejal Mercedes



DE PUNTA. La concejal justicialista, Mercedes Franco Laprovitta.

Franco Laprovitta.

La legisladora justicialista detalló que el promedio salarial de los empleados municipales en Corrientes está muy por debajo del umbral del mínimo vital y móvil, e incluso por debajo de la

línea de indigencia. Explicó que esta situación afecta tanto a trabajadores en actividad como a jubilados, quienes, según indicó, perciben ingresos insuficientes para cubrir sus necesidades básicas.

DETENIMIENTO

"Nuestros jubilados municipales están siendo ayudados por sus hijos o tienen alguna otra actividad porque no pueden sobrevivir con el sueldo actual", afirmó la concejal.

"Le corresponde a este Concejo Deliberante garantizar pisos mínimos de dignidad remunerativa acordes a lo que establecen las constituciones nacional y provincial, que por otra parte refieren a un quantum elemental que se considera indiscutible como base salarial para cualquier trabajador en la República Argentina", remarca el proyecto opositor.

CIUDADANOS A GOBERNAR

Achitte apuesta a los operativos integrales



El concejal y candidato a concejal por el partido Ciudadanos a Gobernar, Eduardo "Paco" Achitte continúa sus recorridos por diferentes barrios capitalinos, llevando un mensaje de unión y con propuestas claras en resoluciones de conflictos. Es así que el profesional médico, aliado del oficialismo comunal se expidió acerca de las características de su proselitismo. "Soy de origen radical, alfonsinista, me crié viéndolo" aclara y destaca: "En este abnegado equipo de campaña tenemos un equipo de educación, de ambiente, de seguridad, de salud, ya tengo un diagnóstico de lo que pasa en la gente, porque hace más de un año vengo trabajando en los barrios con operativos. Mi plan de gobierno es una gestión centrada en la familia de tipo preventiva, para cuidar y proteger a la familia, y cuidar es todo, desde las personas hasta los animales". Al mismo tiempo, Achitte, indicó: "En San Miguel empezamos una cooperativa, hace dos años, con cinco familias, y hoy hay 250 familias que están trabajando con nosotros".